



HIGH-TECH TRIFFT TRADITION

YOU DREAM IT, WE BUILD IT

Mögen Sie es lieber stilvoll und traditionell – oder minimalistisch und stylish in High-Tech? Kaum eine andere Werft beherrscht den Spagat zwischen Tradition und High-Tech derart perfekt wie die Bootswerft Heinrich AG in Kreuzlingen am Schweizer Bodenseeufer. Was vor über 70 Jahren Fundament war für den Start der Werft – der Bau und Unterhalt klassischer Holz-Segelyachten – ist auch heute noch ein wichtiges Standbein. Dazugekommen sind aber etliche weitere Pfeiler, welche die Werft in Insiderkreisen zur unbestrittenen High-Tech-Schmiede der Bodensee-Region haben werden lassen.

Wo früher Holz und Lack verarbeitet wurde, steht heute mit absoluter Selbstverständlichkeit und in perfekter Harmonie dazu

Carbon und weitere High-Tech-Materialien samt den neusten Anlagen zu deren fachgerechter und optimaler Verarbeitung. „Mit unserer hohen Inhouse-Fertigungstiefe sehen wir uns in der Lage, (fast) alles, was der Kunde wünscht, auch Realität werden zu lassen“, sagt Inhaber Peter Minder.

Hinlänglich bewiesen hat dies die Werft in den letzten Jahren mit zahlreichen, vielbeachteten Refits edler Mahagoni-Yachten sowie der Entwicklung und dem Bau verschiedener High-Tech-Segelyachten. Letztere werden konsequent auf die Bedingungen des jeweiligen Einsatzreviers und das Nutzungsprofil des Kunden hin entwickelt. Nicht überraschend haben sich diese edlen und superschnellen Segelyachten in der Szene zum Objekt der Begierde

entwickelt. Auch bei den Motorbooten hat die Werft mit der Entwicklung und dem Bau der „tender by designboats.ch“-Linie neue Wege beschritten. Die schnittigen Boote haben sich schnell den Status einer Design-Ikone erworben und wurden mit zahlreichen nationalen und internationalen Design-Awards ausgezeichnet. Mittlerweile sind über 70 Einheiten davon ausgeliefert und auf den unterschiedlichsten Gewässern in Europa und Übersee im Einsatz.

Kaum eine andere Werft beherrscht den Spagat zwischen Tradition und High-Tech derart perfekt wie die Bootswerft Heinrich AG in Kreuzlingen.





„You dream it, we build it“ ist das Motto. Hier trifft der Kundenwunsch zu 100 Prozent auf Innovation und Expertise.

„Unsere Zielgruppe sind Wassersportler, die das Besondere schätzen und sich abseits des Mainstreams bewegen“, sagt Peter Minder. „Es reicht deshalb nicht, dasselbe zu tun wie allen anderen – nur einfach besser. Vielmehr wollen wir unseren Kunden maßgefertigte Lösungen bieten oder für sie entwickeln, die kompromisslos und innovativ sind.“ Mit dieser Einstellung sieht er sich denn auch als permanenter Unruheherd in der Werft – und dies im positiven Sinne. „Was einmal gut war, wird nicht gut bleiben, wenn wir es nicht stetig weiterentwickeln!“

Mit 17 Mitarbeitern zählt die Bootswerft Heinrich AG hierzulande zu den größten Betrieben ihrer Art. Doch der Ruf der Heinrich-Werft geht weit über die Bodenseeregion hinaus. „Oftmals wissen Kunden in fernen Revieren viel besser Bescheid über das, was wir hier al-

les bieten können, als die lokale Bevölkerung am See.“ So manche Stammkunden staunen nicht schlecht, wenn der Werftchef sie durch die Werkstatt führt und zeigt, an welchen Projekten sein Team gerade arbeitet. Da sind dann immer mal wieder Luxusobjekte dabei, die bald darauf in Monaco oder St. Tropez zum Blickfang werden oder Titelseiten renommierter Fachmagazine zieren. „Gerade letzte Woche haben wir einen weiteren Meilenstein in unserem Unternehmen feiern dürfen: die Ablieferung eines großen Luxustenders für eine Megayacht.“ Unter absoluter Geheimhaltung hat die Werft in Kreuzlingen über zwei Jahre das Boot entwickelt und gebaut, das nach ausgiebigen Testfahrten und einem umfangreichen Abnahmeprozess nun dem Auftraggeber übergeben wurde. Möglich werden solche Projekte durch das umfassende Know-how und die perfekte Infrastruktur im Compositbau, gepaart mit langjähriger Erfahrung und Expertise in

der erfolgreichen Abwicklung großer und sich über mehrere Jahre erstreckender Projekte. Traditionelles Kerngeschäft bleibt dabei das Full-Service-Angebot der Werft, vom Winterlager bis zu Bootsreparaturen aller Art. So ist es in der Kreuzlinger-Werft eine Selbstverständlichkeit, dass sich Kunden mit den unterschiedlichst gefüllten Geldbeuteln die Klinke reichen – oder sich auch mal gemeinsam mit dem Werftchef am Tisch einen Espresso gönnen. ■

BOOTSWERFT HEINRICH AG

Bleichestrasse 55, CH-8280 Kreuzlingen
+41 71 688 26 66, info@heinrichwerft.ch
www.heinrichwerft.ch

